



Liebe Scharfenberger Eltern und Erziehungsberechtigte,
vom 28.-31.01.2019 findet auf unserer Insel eine Projektwoche unter dem Titel „Lernen in anderer Form“ (LiaF) statt. Während dieser vier Tage erarbeiten und präsentieren die Schülerinnen und Schüler das Thema „Interkulturalität“ aus verschiedenen Perspektiven. Ihr Kind hat sich für den Workshop „Was glauben die Anderen?“ entschieden. Ansprechpartner_innen für diesen Workshop sind Frau Rieber (riever@insel-scharfenberg.de) und Herr Timm (timm@insel-scharfenberg.de)., ebenfalls unterstützt von Frau Koch, Religionslehrerin am Bertha von Suttner Gymnasium und bei uns. Im Folgenden finden Sie wichtige Hinweise zum Ablauf sowie Informationen zu den benötigten Materialien.

Datum	Ort und Zeit	Programm	Material und ggf. Kosten
Mo, 28.01.	8.30 C&A Tegel	Fahrt zur Sehlik Moschee, Führung Mittagessen halal in Eigenregie Humboldtbibliothek Recherche für Projekt	BVG Tages-Ticket Kleine Spende für Moschee Handy, Schreibsachen Geld für Mittagessen
Di, 29.01.	9.00 C&A Tegel	Besuch des jüdischen Museums Alltagsleben und Alltagsregeln Koscheres Mittagessen in Eigenregie Stadtbegehung in Mitte	BVG Tages -Ticket Eintrittsgeld Handy, Schreibsachen Geld für Mittagessen
Mi, 30.01.	9.00 S Bahnhof Frohnau	Interview mit evangelischer Pfarrerin Besichtigung/ Führung christliche Kirche Mittagessen in Eigenregie Besuch buddhistisches Haus Frohnau	BVG Ticket Kleine Spende für buddhistisches Haus Handy, Schreibsachen Geld für Mittagessen
Do, 31.01	9.00 Schule	Gemeinsame Auswertung Schneiden der Filme und Aufbau und Test der Technik	Handy, Materialien der vergangenen Tage Eventuell Beispiele Essen

Falls Ihr Kind wegen Krankheit an einem dieser Tage nicht zu seinem LiaF-Workshop erscheinen kann, bitte melden Sie sich frühestmöglich bei den oben genannten Betreuern. Am Freitag, 1. Februar, finden sich die Schüler/innen wieder im Klassenverband ein. Der Unterricht endet an diesem Tag aufgrund der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse nach der 2. Stunde (10.55 Uhr). Wir freuen uns auf eine tolle Woche mit spannenden Workshops.

Freundliche Grüße

Jutta Rieber und Felix Timm